

SKRIPSI

**PELAKSANAAN PROGRAM JAMINAN KECELAKAAN KERJA
(JKK) UNTUK MELINDUNGI PESERTA PRAKTIK DI UPTD
BALAI LATIHAN KERJA KABUPATEN SIJUNJUNG**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Menyelesaikan Program S1
Pada Fakultas Hukum Universitas Andalas*



Oleh :

INDAH OKTAVIANI

1810111003

**PROGRAM KEKHUSUSAN (PK) :
HUKUM ADMINISTRASI NEGARA (PK VII)**

Pembimbing :

**Frenadin Adegustara, S.H., M.S
Darnis, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2022

**PELAKSANAAN PROGRAM JAMINAN KECELAKAAN KERJA (JKK)
UNTUK MELINDUNGI PESERTA PRAKTIK DI UPTD BALAI LATIHAN
KERJA KABUPATEN SIJUNJUNG**

(Nama: Indah Oktaviani, Nomor BP: 1810111003, Fakultas Hukum Universitas
Andalas, Hukum Administrasi Negara, 2022)

ABSTRAK

Salah satu jaminan sosial dibidang ketenagakerjaan ada Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK). JKK sangat diperlukan bagi setiap tenaga kerja dan termasuk peserta praktik pelatihan, mengingat waktu dan resiko selama mengikuti pelatihan tidak menutup kemungkinan akan terjadinya kecelakaan kerja selama pelatihan sehingga perlu adanya JKK untuk melindungi dan menjamin hak peserta praktik pelatihan. UPTD BLK Sijunjung sebagai lembaga pelatihan kerja telah memberikan JKK terhadap peserta pada tahun 2017 hingga pelatihan tahap I tahun 2020. Namun pelatihan tahap II tahun 2020, JKK untuk peserta pelatihan di UPTD BLK tidak lagi diberikan oleh UPTD BLK Sijunjung. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : Bagaimana pelaksanaan program jaminan kecelakaan kerja (JKK) bagi Peserta Praktik Pelatihan di UPTD BLK Kabupaten Sijunjung tahun 2019 hingga tahun 2020?, Bagaimana analisis hukum dihapusnya JKK bagi peserta praktik pelatihan di UPTD BLK Sijunjung pada pelatihan tahap II tahun 2020 dan bagaimana upaya yang dapat dilakukan oleh UPTD BLK agar peserta yang mengikuti pelatihan mendapatkan perlindungan JKK selama pelatihan ?

Tujuan dari penyusunan skripsi ini yaitu untuk mengetahui pelaksanaan JKK untuk melindungi peserta praktik pelatihan di UPTD BLK Sijunjung. Metode penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah yuridis empiris. Sumber data penelitian ini adalah penelitian lapangan dan penelitian kepustakaan. Teknik pengumpulan data pada skripsi ini yaitu data primer yang didapatkan dari wawancara dan data sekunder didapatkan dari studi kepustakaan serta studi dokumen. Berdasarkan penelitian dapat disimpulkan bahwa kendala yang dihadapi oleh UPTD BLK Sijunjung sehingga tidak diberikannya JKK kepada peserta pelatihan yaitu karena adanya pengalihan anggaran ke belanja penanganan Covid-19 dan kebijakan Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). Saran bagi UPTD BLK Sijunjung agar dapat menginformasikan kepada peserta yang ingin mendaftar JKK secara mandiri dan UPTD BLK menjalin komitmen dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung supaya adanya anggaran dana desa guna penyelenggaraan pelatihan kerja secara maksimal di UPTD BLK Sijunjung.

Kata Kunci : Jaminan Kecelakaan Kerja, Peserta, UPTD BLK